

Festival Après deux premiers jours réussis, le retour de l'enfant du pays a enchanté le public du théâtre de verdure de Bannans

L'Eau vive : apothéose finale avec Gilbert Troutet

ER 19-07-2016



■ Le théâtre de plein air et de verdure plein comme un œuf pour le retour de l'enfant du pays.



■ Sur scène, Gilbert Troutet était accompagné de son fils Gaëtan.

Parti il y a une quarantaine d'années de l'autre côté de l'océan, dans l'ouest canadien où il a « lancé son ra-deau », Gilbert Troutet avoue avoir « mis ses souvenirs en jachère ». Mais « de ce côté de la rivière, de ce côté de l'eau », les gens de son pays ne l'oublient pas.

Invité à clôturer le festival de l'Eau vive, Gilbert Troutet, pour son retour à la source, a drainé un public record qui a inondé le théâtre de verdure du village à l'annonce de cette page

bandraillarde. Son concert a rempli de bonheur un auditoire prêt à boire sans fin la musique et les paroles distillées par ce poète et chanteur, né au village, mais certainement plus connu au Québec qu'en Franche-Comté.

Après avoir interprété Brassens, Brel, Béart, Bécoud lors de plus de cent spectacles à travers le Québec, quelle émotion, pour l'enfant du pays, de chanter ses compositions ("Les mains de ma mère", "Mon

père", "Les gens de mon pays", "L'oncle Lucien", "Le château") au pied de l'école et devant la maison où il a passé son enfance ! Une émotion, une nostalgie et un bonheur partagés par un public conquis qui a goûté chaque parole de son nouvel album tourné vers le temps qui passe, « c'est le temps, les gens de mon pays, mon enfance ».

Accompagné de Bertrand Crépeault, pianiste et violoniste québécois qui revêt ses chansons d'habit du diman-

che (ça tombe bien, c'est le jour) et qui a reçu une belle ovation, de son fils Gaëtan, directeur technique qui suit la trace de son père, l'ancien gamin de Bannans force l'admiration : « C'est un artiste, un poète ! »

Ses portraits émeuvent mais les thèmes évoquant la richesse et la pauvreté « les Rapaces, si j'étais un Corbeau, le Bougre » ou la préservation de la planète « Le lac à la clé » situent l'engagement de cet homme qui

peut faire la fierté de son village. Comme l'a présenté sa cousine Henriette, « Gilbert conjugue avec passion le passé, le présent et l'avenir. Ce soir, c'est le plus que parfait ! » Ses fans qui attendaient son retour depuis onze ans espèrent qu'il reviendra vite... avec un nouvel album.

■ Son nouvel album « Chansons du temps qui passe » est disponible au magasin de la coopérative des Monts de Joux à Bannans. Contact internet : www.gilbert-troutet.com